
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和５年 10月 10日 

開 会  時  刻 午前 11時 36分 

閉 会  時  刻 午前 11時 52分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上村 和生 ○藤原 清史  久保  真  井村 貴志 

  野崎 隆太  野口 佳子   

   

 

     

欠 席 委 員 名   

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也、中谷 圭佑 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第73号の編集について 

（１）掲載記事構成について 

（２）表紙の題字について 

２ 議会の広聴活動について 

（１）今後の広聴活動について 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

野村係長、中谷主事 

  

  

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 73号の編集について」

を議題として協議し、掲載記事構成の確認、表紙の題字の決定を行った。 

次に、「議会の広聴活動について」を議題として協議し、今年度の活動状況に基づいた来年

度の各種事業の実施について、今後の分科会で詰めていくこととなった。 

次に、「その他」の項として、今年度の管外行政視察実施について、次回の分科会で協議す

ることとし、分科会を閉会した。 

詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第73号の編集について 

（１）掲載記事構成について 

   記事構成について、16 ページ構成とすること及び詳細な誌面構成について、事務局  

から説明があった。 

 

（２）表紙の題字について 

明野小学校児童から提出された習字の中から、各委員それぞれ作品を選び、最も得票

数の多い作品に決定した。 

 

２ 議会の広聴活動について 

（１）今後の広聴活動について 

   今年度の活動状況に基づき、議会ツアー、議会報告会・意見交換会、高校生議会等の

実施について、来年度どうしていくかを協議したが、詳細は今後の分科会で詰めていく

こととなった。 

 

３ その他 

   今年度の管外行政視察実施について、次回の分科会で協議することとなった。 

 

上記署名する。 

 

 令和５年 10月 10日 

 

会  長 


